

## TRACELESS DANCE CREW

Tänze gegen Gewalt & Drogen



ConSol  
rötscher

omas  
iz kor-  
schen-  
mmen-  
keiten  
it.  
her,  
p, wie  
war.  
nicht  
luss mit  
df den  
terreich  
etzter

Buffet &

ontrolle  
ce Zug,

«Sag NEIN zu Gewalt und Drogen!» Unter diesem Motto präsentiert die Chamer Tanzgruppe Traceless Dance Crew am Villette Fäscht ihre neue Choreographie der Öffentlichkeit. Der Auftritt in Cham ist der Auftakt für eine grosse Tournee, welche die Gruppe gemeinsam mit der Charleston Big Band durch ganz Spanien und die Schweiz führen wird. Die aktuelle Show besteht aus zehn verschiedenen Tanzstilen und wird rein instrumental von einem Live-Dudelsack begleitet. Die Choreographie ist einmalig in Europa und vor allem vom galizischem Volkstanz inspiriert. Der Dance Crew geht es vor allem um eins: Mit humorvollen Geschichten auf und neben der Bühne Präventionsarbeit leisten. Der Auftritt findet daher ohne Gage statt.

Die gesamte Crew steht das ganze Wochenende den zahlreich erwarteten Schülerinnen und Schülern und deren Familien zur Verfügung, um Fragen rund ums Tanzen und Gewalt- und Drogenfreiheit zu beantworten.

**Auftritt am Villette Fäscht:**

**Sonntag, 28.8.11, 17.30 Uhr, Bühne B**